

Construcción

El nuevo monto total de inversiones en obras de construcción asciende a 32.169 millones de dólares, el 0,8% más de los cálculos realizados anteriormente para 1978 que ascendieron a 31.913 millones de dólares, y el 6,3% más de los 30.270 millones de dólares del año 1977. Sin embargo, este pequeño cambio oculta los efectos compensadores de los dos componentes principales, donde una nueva ganancia del 3,2% en construcciones no-residenciales fue contrabalanceada por una reducción del 3,5% en la construcción de viviendas desde los primeros cálculos realizados para 1978. Actualmente se espera que las construcciones no-residenciales asciendan a 21.226 millones de dólares, en contraste con los 20.569 millones de dólares señalados anteriormente para 1978. La nueva cifra es 9,8% superior a la correspondiente al año 1977 que ascendió a 19.338 millones de dólares. Las construcciones residenciales para 1978 se estiman actualmente en 10.943 millones de dólares, en contraste con los 11.344 millones de dólares calculados anteriormente para 1978 y solo marginalmente por encima de la cifra de 10.932 millones correspondiente a 1977.

Los planes de desembolso de capital para la adquisición de nueva maquinaria y equipo durante 1978 totalizan actualmente 17.781 millones de dólares, es decir el 4,2% más que el presupuesto anterior de 17.000 millones de dólares, y superaron en un 9,6% a la cifra de 16.221 millones correspondiente a 1977.

Tanto los grupos de negocios como los de "capital social" muestran ganancias a mediados de año, el grupo de negocios con un aumento ulterior del 3,7% hasta una ganancia total del 10,3% sobre la cifra correspondiente a 1977. El aumento del grupo de capital social (instituciones y organismos gubernamentales) es de 3,3% sobre el presupuesto anterior para 1978 y el 7,5% mayor que el correspondiente a 1977.

Agricultura

De las ganancias ulteriores en el sector comercial, el cálculo para la agricultura muestra mucho mayor actividad en la compra de maquinaria agrícola que la calculada en principio. El total para la agricultura y

pesca correspondiente a 1978 asciende actualmente a 3.247 millones de dólares, es decir el 10,5% sobre la cifra de 2.949 millones de dólares estimada anteriormente y el 11,4 por ciento sobre la cifra correspondiente a 1977, es decir 2.914 millones de dólares. El segundo avance mayor corresponde al grupo de servicios públicos (219 millones de dólares, 2,0%) donde el nuevo total de 10.987 millones de dólares representa una ganancia del 17,3% sobre la cifra correspondiente a 1977. Se mostró solidez en el sector eléctrico (79 millones de dólares, 1,3%), transporte por ferrocarril (48 millones de dólares, 7,8%), transporte fluvial (43 millones de dólares, 31,4%), transporte urbano (28 millones de dólares, 8,4%) gasoductos y oleoductos (25 millones de dólares, 6,7%) y elevadores de granos (24 millones de dólares, 32,5%). Hubo cierta reducción en el total programado para el transporte aéreo (40 millones de dólares, 11%). El grupo de comunicaciones muestra relativamente pequeños cambios a mediados de año, si bien supera el 10,1% a su rendimiento en 1977.

El aumento proyectado del 4,8% sobre la cifra de 1977 registrado en la manufactura se ha revisado actualmente y muestra un incremento del 8,3% dando la cifra total de 6.503 millones de dólares. La mayoría de las industrias de este sector registran más aumentos, el mayor corresponde al sector químico y de productos químicos, que también incluye la manufactura de agua pesada (34 millones de dólares, 2,4%). Las demás industrias son: manufacturas metálicas (34 millones de dólares, 16,0%), alimentos y bebidas (31 millones de dólares, 5,9%), productos minerales no metálicos (28 millones de dólares, 11,1%) y productos madereros (20 millones de dólares, 7,3%).

Comercio

El sector comercial y financiero muestra mayor actividad para 1978 de lo previsto anteriormente. Los nuevos incrementos registrados en planes de gastos de inmobilizaciones de proyectos de vivienda, arrendadores de maquinaria y equipo y el sector comercial contribuyen a la mayoría del aumento de 334 millones de dólares (6,3%) a un nuevo grupo total de 5.616 millones de dólares. El nuevo monto indica un aumento del 12,4% sobre los 4.996 millones de dóla-